LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Edulfo Landaverda

Año VII]

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 17 de Mayo de 1947

Nº. 429

SECCION EDITORIAL

LIBERTAD

REALIDAD PALPITANTE

Sin lugar a duda, sin recurrir a disquisiciones laboriosas, y sin te mor a equivocaciono, podemos afirmar categórica y Hanamente que la más elocuence y rotunda propa-ganda en pro de la alta, recla, diá-fana e incontaminada personalidad de nuestro eximio Presidente General don Tiburcio Carías Andino la está llevando a cabo, pese a su in-tención contraria, la misma prensa de oposición. Ella clama contra conculcación de libertades y este clamor se extiende en un ambiente de libertad y a:i traspasa las fronteras nacionales; y este clamor sube de tono, no se queda dentro de los linderos de la libertad democrática. sino que se desborda sin trabai ni cortapisas por las regiones dei libertinaje; pero allí es en donde él solo se desmiente, allí es donde se torna sobre si y se destruye..... Los hombres sensatos de aquende y allende las fronteras len esa prensa y, necesariamente, frunciendo el seño se preguntan: ¿Cua es esa libertad que ya fenece? . ¿Cuál es esa libertad que ya se ahoga en el a-brazo macabro de la tiranía? ¿Pero cuál es esa tiranía que no aherro-ja a los contrarios? ¿Dónde está el candado que cierra la boca al periodista libertario? ¿En dónde está, pues esa persecución del pensamiento escrito? ¿No están edita-das estas publicaciones en la tierra blicaciones en el corazón de Honduras, donde toda opresión, según su dicho, tiene su asiento? ¿Hablar con tanta libertad donde la libertad no existe?

Indudablemente que la existencia de la Prensa de Oposición en nuestro suelo es algo que abona con relieves imperables la diáfana personalidad del ilustre Mandatario y su Gobierno y por ende, es algo contraproducente, c on trario en una palabra, a los intereses partidaristas de los que la sostienen intelectual y moralmente, por que es algo que certifica por todos los caminos que recorre que en Honduras bajo la presente era de paz, la libertad de acción y la libertad de pensamiento son realidades palpitantes.

Recordaremos haber oido contar que cuando se le prohibió al inmor-

Investigación Balcánica Acércase a su Término



La Comisión Investigadora enviada a Grecia por las Naciones Unidas a principios del año, a consecuencia de incidentes de frontera, esta levando a término su cometido através de esa región montañosa de ios Balcanes, unas veces montados en mula y otras en "jeeps". Aquí se ve la Comisión en el proceso de interrogar sobre el terreno uno de los cientos de testigos, en este caso un preso político del campo de concentración de Paylos Melos, situado en las cercanias de Salónica.

Noticias Diversas

Después de viaje rápido por la Capital hizo eu regre so a esta ciudad la distinguida señora doña Carmen de Murcia. Nuestra bienvenida.

das estas publicaciones en la tierra. En asuntos relácionados con su profesión estuvo en vedada al libre ejercicio de los de- tre nosotros y regresó a Santa Rosa de Copán el abogarechos? ¿No ven la luz estas pu- do don Kamón Larios.

También nos vieltaron con procedencia de La Unión los apreciables caballeros don Salomón Batres y don Manuel Ponce,

Indudablemente que la existencia El joven y valiente militar don Juan Hernández V. de la Prensa de Oposición en nues se encuentra en esta ciudad en visita de sus distinguidos tro suelo es algo que abona con refamiliares, con procedencia del Municipio de Florida, nalidad del ilustre Mandatario y

contraprodueente, c o n t r a r i o tal Paulino Valladares la emisión de su claro, robusto y la. Le descenuna palabra, a los intere grandioso pensamiento en hora triste del bochornoso pasado funciones. ses partidaristas de los que la sos- de Honduras, sobre las páginas en blanco de su publicación tienen intelectual y moralmente, imprimió un "CANDADO". Alusión alegórica, digna de apón el jove dos los caminos que recorre que en

Honduras bajo la presente era de paz, la libertad de acción y la libertad de pensamiento son realidades palpitantes.

Diremos para terminar, que cada nueva publicación, cada pato ataque, cada nueva injuria, cada nueva diatriva, cada tad de pensamiento son realidades nuevo insuito que se sume a la prensa de oposición sería un nuevo y elocuente voto en bien y certificación del crado democrático que sustenta el Gral. Carías Andíno y su gobierno.

JOE MILLER GOALAND

INICIASE EL SERVICIO DE - AIR LETTER> EN LOS

Estados Unidos

WASHINGTON — La prima ra boja da «AIR LETTE d» («Carta Aéras»)—copia de poat guerra del «Vee-Mail» o «Correo de la Victoria» — fué presentada al Secretario de Comer
(pasa o la 4ª pág.)

lugar donde desempeña un cargo importante en la Fuerza Extraordinaria de aquel lugar, Para él va nuestro saludo.

Por la vía del aire ingresó ayer con procedencia de Santa Rosa de Copán la apreciable senora doña Jesús Castro Villamil. Para ella nuestro saludo de bienvenida.

Nos honraron con su visita con procedencia de Tegucigalpa y continuaron su viaja para la Sultana de Occidente los distinguidos Profesores don Ramón Medina h. y Efraín Castellanos.

Ayer hizo su ingreso con procedencia de Comayagua el Profesor don César López. Lo saludamos afectuosamente.

Gozando de merecidas vacacioues y con procedencia de Copán vino por la vía aerea el joven Teniente don Daniel Enamorado.

Para el Municipio de La Virtud donde se hará cargo de la Comandancia Local de aquel lugar partirá en breve el leal nacionalista don Benjamín Ayala. Le deseamos éxito en sus funciones.

Partió para Santa Rosa de Copán el joven farmacéutico don Rodolfo López, Que haya tenido un viaje sin contratiempos.

El activo comerciante don Vir gillo Heruández estuvo entre nosotros con procedencia de Lepaera, lugar de su residencia.

17 de Mêyo de 1947

Telegráficas

Lepaera 9. - Procedente de Gracias y Tegucigalpa, respectivamente ingresaron los estimables jovenes Profesor losé Zerón y Oficial Simón Posadas h. el primero viene hacerse cargo Sub Dirección esta escuela Urbana Mixta y el segundo en visita de familia, quien actualmente forma parte del cuerpo de cadetes del Estado Mayor de Casa Presidencial. Saludámosles atentamente.

organizado en este Municipio amante de oratoria sin te NA: que el que tenga chan la Progreso Yoro y quien dos escuelas Urbanas y ner ningún concepto de chos que los amarre, el que los conceptos de con abejas de gran colmena nacional sun sonrien a su memoris. re y el que tenga chan- cado. corremos hacia tierras de labor;

L. Rosa Z.

anciosos ganar con trabajo honrado el sustento cotidiano. Nadie piensa trágicas montoneras. So-

gucigalpa. Su cadáver espérase mismo apellido y Notario 15 de Septiembre en el hoy aquí para el sepelio. Los fator de Ley etc. etc. — Demás esta decir que los testigos insequenciaron lo, expresan since-trumentales se ahogaban orador, entró en entendi ramente a familiares del extinto en riva de la ocurrencia de mientos con varios de los litons que la Profe. dona sentimiento de más hondo pesar, don Onofre. Dios recíbalo en su seno.

lesús Mejía Paz

qui buen Gobernador Político, incontenible, no temiendo bración de la emanaipamuy dinámico, P. M. Cornelio los dueños de los animales ción política. R. Alvarado. Ayer salió para la las continuas amenazas de Capital en estado de gravedad nofre publicó un bando estaba completa, el señor el querido Dr. Gustavo Pineda concebido en estos térmi Peridente de la República Morales atacado de fiebre cere nos:

Pedro Pineda M.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al ejercicio de su profesión - Asuntos civiles, crimi nales, administrativos y de voiunta-

Cartulación pronta y esmerada.

Graciae, Departamento Lempira.

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Hata Vieja o de Artigua Circulación En El Pals, y Moneda Salvadoreñ. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FAR-MACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

Del Libra Inédita «ANECDOTAS JOCO - HISTORIAA

DON ONOFRE PAZ

nos no recuerda al célebre sionadas por los cerdos, escas, amigo de la juventud, la Ley le confiere, ORDE-

Pablo Rodríguez C.

La Esperanza 9.—Esa sociedad encuentrase consternada con fallecimiento del talentoso y querido Profesor Dr. Gustavo Pineda los tantos días etc. — Ante Morales occurrido anoche en Temi, Onofre Paz, Juez del Rodríguez C.

Loú é en suerte autorizar varo Onofre como amigo de por rias escrituras públicas por no haber Notario hábil en aquella jurisdicción y don Onofre las redactó así:

«En el pueblo de Colinas a dor de Bográn visitó la ciudad de El Progreso Depertamento de Bontantos días etc. — Ante Santa Bárbara, y en 1885 voro. Si no le gueta le de Morales occurrido anoche en Temi, Onofre Paz, Juez del Reletió a la celebración del volverá en dinero.

«ONOFRE PAZ, Alcalde de Policía de este Mu nicipio, a ene Gobernados hace saber: que no sopor

Departamental de occiden te palabrerfo, el elaborado módico y empirreumático, te y Escuelas Primarias por los muchachos que la dos palabras excelas y arfuncionaráu regularmente dicamos: desde primero de los co-; «E-túpido suditorio: Bella gélico y serafico día en rifentes.

Je: ú. Mejia P.z

Quién de nuestros ancia- tándose las molestias oca-Gualcinse 9.—Al amparo ben. dou Onofre Paz, víctima ta Alcaldía de Policía en dita Paz que disfrutamos hánse cas amiso de la inventad la lor la confice de l Cierta vez que don Ono nana: — Se aplicarán a los cho desempeñaba el cargo señaladas en Reglamento de Juez de raz del pueblo, de Policía vigente. (f) hoy ciudad de Colinas, le ONOFRE PUZ>, pues don tocó en suerte autorizar va Onofre como a militar de la pueblo.

ESCRIBIDOS Otra vez estando de Al· ciudad para que éstos le calde de Policía del miemo hicieran un discurso, que La Esperanza 6.— Tenemos a do la vagancia de cerdos y pronunciaría en la cele

> Gral. Luis Bográn con la Cámera de Diputados, todo lo mejor de la sociedad barbarina y el pueblo en general en el Salón de Actos del Colegio, don Onofre pidió la palabra y aubral, Dios quiera recobre biéndose a la tribuna, espe-Clases Instituto tó a los oyentes el elguien- bras joh! pueblo antiespas-

> > ca Corporacióu Municipal: que nuestros estúpidos pa-Rovercudisimo señor Pre,

Señora y Señorita..... Su mejor Aliado en el HOGAR

El Método de Corte y Con-fesción «creatión» que le Pro fesora doña Cristina Hernández de Gómez, sosba de edi-tar pere Ud en la ciudad de

BOLAMENTE L. 5,00

cuesta la vallosa obra de dicha desde la ciudad de Progreso -Yore.

SALON GLORIA

El preferido por lo mejor de la sociedad. Refrescos y cerveza helada. Salón de baile enexo.— Alif es-rá stendido Ud. con oultur, prontitud y eame ro. Visitelo y se convengerá.

sidente: Señores Diputados: Vengo con este mi apologético y circunstanflati tico como empírico entueiaemo, a deciros dos palaquichúdicas acerca del an-(pasu a la 3ª pág.)

Don Onofre Paz ...

(viene de la 2ª páo.)

dres proclamaron la india pendencia na-

Yo, que no soy más que un bàsulo, un megaterio. a p un mestodonte, un maniqui, vengo en es te aúrico momento a unir mi farmacécti es boos al diamor general y pararme en este sitio en que sólo se paran los solí pedos, en este igueo momento que cele bramos con nuestros volcánicos pechos el rompimiento de los lezos que nos en jetaben a la vieja Iberia. Señorer: mi pataban a la vieja horria. Senorer: mi basilisco corezón se commueve, mi fécida alma se enerva y fuerzas heroú ese ha cen falta a mi herbáces y grantica ger ganta para en proféciosa palabras griter con todos mis pulmones: ¡Viva el po sgá miso señor Gobierno! ¡Viva la Iade miso senor Godierno: ¡Viva is lade-pendencia Necional! ¡Viva el estúpido y extático auditorio que me escucha.!!! HE DICHO".

Tanta fué la hilaridad que esusó el discurso de don Onofre, que inmediata mente se levantó de su puesto de bonor el señor Presidente Bográo y en brazos le baió de la tribuna.

Don Onofre, como casi la mayoria de los empisados de su époce, apenas podia firmar, como antes dijimos, por poner Pas ponia Pus,—Leer, no esbís ni la O por lo redonda, pero a pesar de esto te

Suesdió que un die sierto licurgo de la ciudad de Santa Barbara pidió presta do a don Onofre el Código Penal y don Onofre como persena condescendiente al qué está haciendo? Leyende con el sibro patas arriba?» Y don Onofre más serio que medio de quese en plato fiado, con testó: Sí amigo eso es esca uno de pres tar sus cosas, yo presté hace días a Fallano de Tal este Oódigo en buen estado y hoy me lo scaba de volver passe arribe, ya iré a que me lo pegue y calió el amigo con les tripas revueltes por le ri-se, al escucher la candides de don Onc-

Como amigo de los brindis no había otro: cierta vez encontrandose en el puebio de Zaespe fué invitade a une rem-nión en la que habia GUACALEO y es-tando exeltados los énimos por los vapores de la dules caña, uno de los conquerentes pidió a don Onofre que hisiera el nuevo brindis; don Ouofre no se hizo de rogar y tomendo un vaso completa mente lieno de aguardiento dijo: «Brindo por el CHIRIRINCHE de las muchachas de Zacapa » y todos aplaudieros con en-

Siempre audaba don Onofre a easa de pelabres extrañas, de técnicismo que seba a troche y moche, ovendo es le ve nia a flor de labio.— Sucede que don Onofre padecia de hemorroides, un dia de tantos guardó cama por disha enfer-medad y siendo interrogado por nuos amigos cuando se levantó, les dijo «Has ta abora me levanto pues tenía infiama medistamente: das ciertas toxinas>.

INDICADOR

·Le Voz de Lempire » publicación esbetina de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR:

Profesor

Tomás E. Landaverde

CONDICIONES

L. 050 Un mee Número anelto 0.15. Número strazado " 020

Apuncios y remitidos; precios of Dvenoicheles

Graciae, Depto. Lempira Tip. Oscidente

EDICTO

El infrascrito. Secretario del Juzgado de Letres depertamental, a los con meños del por lo redonde, pero a pesar de esto te fa en su peder toda la codificación de aquellos benditos tiempos, y en mayor placer era dar prestados dichos libros de leyes a sus smigos.

Susedió que un dis cierto licurgo de la luga de la tarde en adelente, se dos don Onofre el Código Penal y don Onofre como persena condescendiente al loga de asta Jungado. es al en el local de este Juzgado, de les dos de la terde en acaba delante, para proceder al nombramiento de Administradigo probacción de disposiciones

T. E. Landaverde Srio.

Cuendo el General Emilio Delgado se encontreba mero desido por el histórico valle de Comayague, don Onofre que se encentraba en asuntos comerciales en la antigue Va liadelid, al eaber la próximi dad de los insurgentes, selió precipitadamente para la ciu dad de Santa Bárbara huyendo de la quema.

Al arriber a su ciudad natal, todos sus amigos llegaron, no solemente por seluderio térica. sino también por apercibir noticise sobre el moviento re 56 volucionario que tenía ner vice a los pacíficos morade res de la tierra del junco.— Uno de los amigos de más confinua hizo al visjecito la

eiguiente pregunta:
Como Ud. viene estimado,
amigo, del logar donde las
fuerzas del Gobierao persi
guen a los revoltosos, puede
darnos aigunos datos ciertos sobre la astual situación?

Don Onofre le contestó in (pasa a la 4º, pág.)

Funcionarios de la O.N.U. Discuten Planes



Los Sres. Trygve Lie, Secretario General de las Naciones Unidas. (centro), Victor Hoo, Secretario General Adjunto encargado del Departamento de Administración Fiduciaria (izquierda), y Ralph Bun-che, Director del mismo, discuten acerca del programa del Consejo de Administración Fiduciaria, que interviene en la administración de los territorios no autónomos. Recientemente constituído, este Consejo es uno de los cinco órganos maximos de las Naciones Unidas

ES UTIL O PERJUDICIAL EL SOPILOTE?

desde un punto de vieta muertos de carbón, los zopibacteriológico los excre lotes pueden llevar fácilmentos del zopilote han mente la infección a camllegado a las eignientes pos lejanos. conclusiones:

1ª. Que en el tubo digestivo del zopilote pueden tejedos, por contener los eer destruidse algunas bec quistes de las amibas diterias, como el B. Eberth, sentéricas, es impropia paque produce el tifo.

2ª Que otras bacterias, como las que produce el carbón bacteriano y la que no se le debe considerar coproduce la tuberculosie, mo «Policía de Sanidad», pasan intactae al través del somo erroneamente se le tubo digestivo, y por tanto, ha considerado. serán propagadores de estas enfermedades.

3ª Que el se destruye

4⁶ Que no se destruyen los quistes de amiba disen-

5^e Que en los lugares donde no hay agua potable puede propagares la disen, tería en forma epidémica, 12a. Que enterrado o merced al zopilote, que ha quemado todo lo que puedepositado los excrementos da constituir alimento para en los tejados.

Quienes han estudiado, cadáveres de los animales

7a. Que el agua de los ra tomar y para el lavado de la loza.

8a. Que a cete animal

9a. Que el sopilote se debs catalogar como ave muy dafina, merecedora el virue de la vacuna anti de ser extermidada por variolosa. | medio de una guerra sin cuartel:

> 10a. Que su presencia y abundancia es señal de desareo de la ciudad.

11s. Que la mejor may se usan tanques que reu- nera de acabar con ellos asnan el agua de las liuvise- ría sitiándolos por hambre.

el zopilote, se podría llegar a exterminar la especie, y 6ª Qué en los campos con ella el carbón, la tu-donde no se queman o es berculosis y la disenteria entierran debidamente los en gran parte.

El Tabaco mejor de Copán

Elaborado hasta la Perfección estuvieron coremonia.

Ahí tiene el cigarrillo KING

Busque los Valiosos Cupones

"LA HERENCIA"

Hace muchfeimos años que en una ciu

Lienáronse las formalidades de la ley haciendo el llamemiento que en tales ca-eos se requiere, y algún tiempo desoués se presentaron tres jóvenes de la mirma edad alegando cada qual ser el hijo úni co del difunto comerciente, y por lo tau to el beredero de ens bienes.

El Juez había adquirido un lienzo con al retrato exacto del difunto, que manifestó a los jóvenes diciendo:

-El que de vosotros tres conciga der con una flecha en esta señal que yo bago cobre el pecho del bucto obtendrá la he-

Disparó el primero su dardo, y muy poso le faltó para hacer blenco; el sa gundo estuvo más acertado aún; y el ter para colocar la flecha, púsces a tem-blar, palídeció, lloró con verdadero sen-timiento, y arrojando al euelo el arco exolemó:

- No puedo tirar, prefiero mil veces perder la herencia.

Entonces el Juez, con ademán solemne magestuoso, sellalando al joven afilijido,

-Nedio mãe que tú puede ser el hijo verdadero del comerciante, y por conse-cuencia su heredero legitimo. Ningún hijo podrá clavar una fiecha en el core zón del padre que le ció el ser, aún cuando sea representado en un lienzo por macio de la pintura.

Los dos que te han precedido, con el mero hecho de haber disperado demues tr-a ser anos impostores que tendrán sa

Don Onofre Paz....

(viene de la 3ª pág.)

Lo único que puedo decir a Ud. ee que suenan los vientos bélicos por las altas ores Seblace que tenía un bijo que desde la Humuya: que por Lamení, edad de nueve sãos había desaparecido ya se vieron relucir algunes de la casa paterna ignorándose su para luces pirotécnicas; y one se Liepárones la casa la casa la casa luces pirotécnicas; y one se Liepárones la casa la casa la casa la casa luces pirotécnicas; y one se la casa ys to vieron retuair siguies luces pirotécnices; y que ys empiesen a heber muchas ve-rónices que, i l o r a n tris temente el mirar los purpú rece resu'tados que está de jando esta lucha éplos entre los feroces cíclopes a quienes hermosa ciuded de Comeya gus, donde solo quederán pa ra la historia los funestos gerables víctimes ... El Go
bierao se vió atónito al ser que se les inflamen los TOXIbelloos del súbito golpe re
volucionario; pero habiéndo
se repuesto rápidamente del

Iníciase el Servicio.... | pidos y económicas comu

(viene de la 1ª pág.)

cio Harrimán la semana inaugurando el nuevo servi más intimos de amistad cio postal estadounidense. Treinta Embajadores, Mi nistros y otros dignatarios

Las hojas de «Air Letter» están diseñadas para dirigirse a cuatquier parte del mundo por diez centuvos oro y fueron puestas en ven ta en los correus por todo el país el 30 de Abril.

Harriman calificó al nuevo servicio como otro paso importante en nuestros

pánico, han hacho salir en la búsqueda de los insurgentes algunos aguerridos bataliones que barán escermentar el fo ciito e impertérrito guerriliero..... Dentro de posos dies el lúgubre clamor de los bé lioce clarines anusciarà a los pueblos con en sórdides no tas, el trágico fín de los ner turbadores del orden públi

Descanse en paz don Ono (re persons buens como agua, con la única pretensión agus, con la union production de saber mucho sin haber estudiade. — Gracia hacia él, nocia como era, pero otros. Santa Bárbara 13. — Jo-émulos que han aparecido sé Agosto Muñoz, elemen-que hablan leperadas hasta to eano hourado trabajade los muertos humos de ESCRIBIDORES: otros que no dejan en paz ni a las personas más inmacula ios feroces ciclopes a quienes des que han vivido en nues-no importa dejar convertida tra Hibusias; otros que in en un pársmo miserrimo a la sultan y calumnian a cual hermosa ciudad de Comeya quier hijo de vecino cuando se les liens is mano para e eos.... lo bueno sería tomar una decens de versa de ta

nes. Está de acuerdo con nuestros esfuerzos para fomentar el comercio recipropasada en una Ceremonia con y para construir lasos

partes >.

estuvieron presentes en la DISTRIBUIDO POR LA SEC-CION DE PRENSA DEL SER VICIO INFORMATIVO DE

entre los pueblos en todas

nicaciones entre las nacio-

NOTICIAS DE

ESTADOS UNIDOS.

SANTA BARBARA

Santa Bárbara 12. - Kaesfuerzos de desarrollar rá- te lugar existe reducido grupo colorados maniobran haciendo infructuosa labor denigrar patriético Presidente Cariae, escandalizan, ineultan pretestando ebriedad, régimen odistente vista paciencia autoridades igual tratan negar labor progresista este Gobierno pero hechos destruyen aseveraciones. Pronto tendremos resuelto problema bá-Vioieron insico el agua. genieros envió Presidente estudiar caso. Esa es labor асботев.

Juan Barahona H.

dor, patriótico convencido Partido Nacional con jefe Supremo a la cabeza está haciendo positiva obra reconstrucción Nacional mediente la égida de l'az sostiene excepcional hombre público que llama Tiburcio Carías, ha vuelto a sus filas lieno de entusiasmo y orgullo.

Juan Barahona H

Santa Barbara 14.- Joeé Agosto Muñoz es veridico liamando «Ridicula Mascarada » coalición veinte y ocho. Assveración debera recordar al Nacionalismo repitiéndose algo parecido próximas electones cometería ridiculo imperdonable. Nacionalismo ésta celebra regocijadamente re tor u o Viejo correligionario, aunque existe reducido grupito liama traidores dus veces los que rectifican saliéadose coloradismo. Serán busnos nacionalistas eece tratau auyentar nuestros amigos.

Jusy Barahons H.

TIENDA LEMIPRA

DF.

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su numerosa clientela un nuevo y variado surtido de mercaderias re-cientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la T I E N D A LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Hondoras C. A.